

Monton 27 Junio 1956

Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno
París

Querido amigo:

El Presidente me ha entregado la carta de Balbontin para usted, que adjunta le devuelvo. La lectura de ella me ha contrariado por que yo no puedo llegar a París hasta el domingo día uno de Julio ya muy cerca de la media noche. Sabe usted que me surgió de pronto la necesidad de hacer este viaje. Por otra parte, de nuestra correspondencia se desprende que Balbontin vendría a París a primeros o a mediados de Julio, y veo que infortunadamente anticipó unos días su proyecto.

Salúdelo con todo afecto de mi parte y dígame que si puede retardar un día más su salida para Hendaya nos podríamos entrevistar el día dos en mi despacho donde estaré de las ocho y media de la mañana. Muchas gracias.

Recuerdos. Mu abraço,

Francisco Ordoña